



旧JAL社宅解体工事（野村不動産）

変わりゆく日の出地区



ベルク



順天堂大学日の出キャンパス

明海の丘夏まつり 2021

公園でのリアルな開催に向け、開催時期を夏から秋に延期し準備をしてきた明海の丘夏まつりですが、昨今の新型コロナウイルス感染の状況を鑑み、本年は中止することといたしました。

リアルな開催は中止ですが、出演予定だった方々のコンテンツをホームページ上に掲載予定です。詳しくは、ホームページをご覧ください。

「丘ぼうやの絵」の展示会

12月26～28日にニューコーストにて、夏まつりの明夏ファンクラブの活動として明海小学校と明海南小学校の児童が描いた「丘ぼうやの絵」の展示会が開催されます。

丘ぼうやは、2006年に地元の小学校のたくさんの応募の中から選ばれた、明海の丘夏まつりの会場の明海の丘公園のマスコットです。

<https://akemisummerfes.jp/>



旧JAL社宅
9月14日に野村不動産が、旧JAL社宅用地約1・9ヘクタールを三菱UFJ信託銀行から所有権を取得、さらにUNJプロパティーズ合同会社から信託受益権を取得し、共同住宅の開発を進めることになりました。既存施設を解体する（仮称）浦安日の出4丁目ニ計画に伴う解体工事」は三井住友建設の施工で着手しました。この工事の労災保険関係成立票の期間は2022年8月31日までとなっています。

順天堂大学 浦安日の出キャンパス
日の出に建設中の建物がほぼ出来上がり、内装及び外構を工事が行われています。このキャンパスが出来ると、人の流れも大きく変わり、日の出地区も賑やかになると思われます。

ベルク
ベルクが購入したトイザラス・ベビーザラス新浦安店ですが、いよいよ解体工事が始まりました。原稿居執筆時点で既に建物の半分ほどが解体されています。